
ПРОТОКОЛ  №4 

заседания Попечительского совета 

 

                    от 10.12.2021 г. 

Присутствуют: 

Председатель попечительского совета: 

Земша Е.И. 

Секретарь: 

Катина А.В. 

Члены ПС: 

Алиева Э.Э.  

Газизуллина А.В. 

Суеркулова Ж.А. 

Шафикова Э.М. 

Краевская Т.Г. 

Хмара Н.А. 

Файзрахманова Л.В. 

Никулина Ю. Н. 

Емельяненко Н.Н.  

Приглашённые: 

Заведующий МБДОУ Сингизова Ю.Ю., зам. зав. по ВМР Сайфуллина З.А., 

зам. зав по безопасности Бердюгина С.А. 

 

Повестка   

1. О подведении итогов работы попечительского совета за календарный 

2021 год 

2.  Об организации культурно-массовых мероприятий при подготовке к 

новогоднему празднику, ознакомление с защитным протоколом при 

проведении открытых мероприятий. 

 3. Об участии в смотре-конкурсе на оформление групп и территории к 

Новому Году «Новогодняя сказка - 2021» 

4. Разное. 

По первому вопросу слушали: 

Слушали председателя попечительского совета ДОУ Земшу Елену Игоревну 

с отчетом о проделанной работе за календарный 2021 год. 



Ремонтно-строительные работы по учреждению проходили по плану и были 

закончены к началу учебного года. Родители оказывали посильную помощь. 

Во 4 группах сделан косметический ремонт.  

Родители, совместно с детьми и воспитателями, принимали активное участие 

в поддержании традиций детского сада: оформление праздничных фотозон, 

подготовка к летнему оздоровительному периоду, участие в волонтерской 

деятельности и благотворительности, участие в конкурсах различной 

тематики. 

Далее председатель ПС довел до сведения присутствующих о том, что в 

дошкольном учреждении функционирует консультационный пункт для 

получения методической, психолого-педагогической, диагностической 

консультативной помощи родителям, чьи дети  не посещают дошкольную 

организацию, работает кружок по подготовке детей к школе. 

 Эту информацию необходимо транслировать в группах для всех 

родителей. Также информацию о работе консультационного пункта можно 

получить на сайте образовательной организации. 

Решение: 

Принять к сведению отчет председателя ПС о выполнении плана работы 

попечительского совета на календарный 2021 год. 

Результаты голосования: 

За – 11, против нет. 

По второму вопросу слушали: 

Слушали зам. зав. по безопасности Бердюгину С.А., она познакомила членов 

ПС с ограничительными мерами при проведении массовых мероприятий к 

новому году в связи с санитарной обстановкой по ковиду-19. О возможности 

родителей присутствовать на новогоднем утреннике при наличии QR –кода о 

вакцинации, или отрицательного ПЦР теста, при соблюдении социальной 

дистанции.  Также о том, что будет производиться запись утренника и 

прямая трансляция в сети инстаграмм на странице ДОУ.  Особое внимание 



было уделено вопросу приобретения подарков для воспитанников, о 

требованиях к сладким подаркам 

Решение: 

Принять к сведению выступление зам. зав. по безопасности Бердюгину С.А. 

Результаты голосования: 

За – 11, против нет. 

По третьему вопросу слушали: 

Слушали  заместителя заведующего по ВМР Сайфуллину Зилю Аскатовну об 

участии в конкурсе на оформление групп и участков «Новогодняя сказка - 

2021». Она выступила с просьбой о помощи в организации призов для 

педагогов групп – призеров в виде блокнотов. 

Решение: 

Принять к сведению выступление докладчика и оказать содействие в 

приобретении призов. 

Результаты голосования: 

За – 11, против нет. 

По четвертому вопросу слушали: 

В разделе «Разное» родители (члены попечительского совета) задавали 

вопросы, на которые отвечала руководитель Ю.Ю. Сингизова: 

 Об организации прогулок (график); 

 Об усилении контроля за проведением утреннего фильтра (исключение 

приход воспитанников с признаками ОРВИ); 

 О приобретении увлажнителей воздуха в группы; 

 О расстановке кадров (воспитатели, помощники воспитателей); 

 Об одежде воспитанников в соответствии с погодными условиями. 

 В повестку для родительских собраний будут включены вопросы: 

- обеспечение пожарной безопасности в период проведения 

праздничных мероприятий; 



- о запрете сбора денежных средств с родителей на нужды детского 

сада; 

- о своевременном внесении оплаты за содержание ребенка в детском 

саду. 

Решение: принять к сведении выступление и ответы заведующего ДОУ, 

довести необходимую информацию до председателей родительских 

комитетов групп. 

Результаты голосования: 

За – 11, против нет. 

 

 

Члены Попечительского совета: 

Алиева Э.Э. __________ 

Газизуллина А.В.____________ 

Суеркулова Ж.А.______________ 

Шафикова Э.М._______________ 

Краевская Т.Г.________________ 

Хмара Н.А.________________ 

Файзрахманова Л.В._____________ 

Никулина Ю. Н._________________ 

Емельяненко Н.Н. _______________ 

 

Председатель Попечительского совета:                                               Земша Е.И. 

 

 Секретарь:                                                                                           Катина А.В. 

Председатель Попечительского совета:                                               Земша Е.И. 

 Секретарь:                                                                                           Катина А.В. 
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